

邑楽町教育委員会会議録	
開会年月日時刻	令和5年12月20日(水) 午前9時30分
閉会年月日時刻	令和5年12月20日(水) 午前10時15分
開会の場所	邑楽町役場2階204会議室
議案事項	なし
その他	1) 学校等訪問について 2) 令和5年度邑楽町いじめ防止こども会議について 3) 令和6年1月行事予定について 4) 次回教育委員会について 5) その他
出席者	教 育 長            藤江 利久 委        員            岡田 真幸 委        員            谷津 洋子 委        員            中村 郷志 委        員            橋本 明香
説明員	学校教育課長        松崎 澄子 生涯学習課長        田中 敏明 教育委員会書記     高橋 克徳

会議録

<p>議長（藤江）</p>	<p>ただ今より、12月定例教育委員会を開会いたします。          それでは今回の議事録署名人を決定いたします。          中村委員、橋本委員にお願いします。          続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。</p> <p>11月28日は東毛少年自然の家に中野小学校5年生が林間学校で行って          いましたので、見に行きました。とても風が強い日でしたが紅葉がきれい          でした。楽しみにしていたキャンプファイヤーですが、風が強いために          できなかったようです。30日は中野幼稚園長のヒアリングを行いました。          午後は邑楽郡教育委員の研修会に委員の皆さんと参加しました。12月1          日は管内校長会。4日は課長会議があり、午後には第1回教育長人事調整          会議が東部教育事務所でありました。5日は庁議。6日は建設環境課が担          当の耐震化促進講座に参加しました。地震に備えた家具の設置や防災に          対する心構えなどを学びました。12日は東部教育事務所の人事ヒアリン          グがあり、教職員人事の情報交換を行いました。また、東部ブロック教          育長人事会議で管理職人事について情報交換を行いました。15日は議会          の全員協議会がありました。16日は婦人会のつどいが邑の森ホールで行          われました。17日は上毛カルタ大会が邑の森ホールで4年ぶりに開催さ          れ、運営面で苦労したようです。19日は新町長の初登庁のお出迎え、訓          示がありました。以上です。</p>
<p>議長（藤江）</p>	<p>ご質問がありましたらお願いします。ないようですので、次に議事に入          ります。その他の1)学校等訪問について、松崎学校教育課長より説明を          お願いします。</p>
<p>学校教育課 長（松崎）</p>	<p>学校等訪問を1月24日(水)に予定しております。午前中に中学校2校と          教育相談室・適応指導教室を訪問します。午後は役場にて生涯学習課所          管施設と情報交換会を行います。その後、教育委員会会議を開催します。          丸一日の行程となり長くなりますが、よろしくお願ひいたします。</p>
<p>議長（藤江）</p>	<p>よろしいでしょうか。次に、その他2)令和5年度邑楽町いじめ防止こど          も会議について、松崎学校教育課長より説明をお願いします。</p>

会議録

学校教育課長（松崎）	これまで2月下旬に実施しておりました邑楽町いじめ防止子ども会議ですが、議会の日程と重なるため2月上旬に移しました。今年度は、2月2日（金）午後3時20分から午後4時50分頃の予定で、役場3階大会議室にて開催します。委員の皆さまには、可能な範囲で児童生徒の取組発表と意見交換の様子をご参観いただければと思います。
議長（藤江）	何かご質問等ありますか。内容ですが、子どもたちが各学校で1学期から取り組んでいるいじめ防止について発表し合います。子どもたちの活躍の場を見ていただければと思います。 次に、その他3)令和6年1月行事予定について、松崎学校教育課長・田中生涯学習課長より説明をお願いします。
学校教育課長（松崎）	学校教育課の1月の主な予定行事を読みあげる。
生涯学習課長（田中）	生涯学習課の1月の主な予定行事を読みあげる。
議長（藤江）	何かご質問はありますか。雪がたくさん降ったので、邑楽南中学校のスキー教室は大丈夫かと思います。
教育委員（岡田）	どこまで行くのですか。
議長（藤江）	湯沢です。最近になって1泊になってしまいました。以前は2泊3日でしたが。
教育委員（谷津）	ボードではなく、スキーをやるのですか。
学校教育課長（松崎）	スキーです。
議長（藤江）	中学校でスキーをやらないと一生やらないかもしれないですね。若者はスノーボードの方になってしまうので。 スポーツ推進大会では講演会がありますよね。
生涯学習課長（田中）	甲子園で山梨学院高校を優勝に導いた吉田監督の講演会があります。

会議録

議長（藤江）	表彰対象者で、すごく活躍された方はいらっしゃいますか。
生涯学習課長（田中）	まだ把握はしておりません。
議長（藤江）	ほかにありますか。ないようですので、次に、その他4)次回教育委員会について、日程の確認をいたします。学校等訪問の日に行いますので、1月24日（水）の午後2時20分からということで予定をお願いいたします。その他として何かありましたらお願いします。
教育委員（岡田）	庁舎玄関に設置してあるデジタルの掲示板はいつから始まったのですか。その会議室の日程にあったのですが、文化部の地域移行はどうか。
学校教育課長（松崎）	掲示板は、先週から試行的に行っています。貼っていた紙のポスターや本日の会議室の予定などを表示しています。文化部の地域移行の推進につきましては、今年度、吹奏楽部と生涯学習課の町民吹奏楽団の間で一緒に活動を始めているのですが、これは県の実証事業ということで進めております。地域移行自体については、あまり上手に進んでいる話が聞こえてこない状況ですが、県の方で文化部と運動部でできそうなところはどこか探ったところ、邑楽町に町民吹奏楽団があるということで、実証事業をお願いされたのをきっかけに進めています。今年度、何もわからない中で始め、子どもたちも保護者も参加させた方がいいのかどうかさえもわからないような状態で始まりました。大人も子どもも最初は両方が気を遣うところから始まりましたが、活動を重ねるにつれて、大人と子どもの中でコミュニケーションが取れ始めているといった報告を受けています。
議長（藤江）	3月に町民吹奏楽団の単独のコンサートを行うということで、その中に中学生も入っているようです。
学校教育課長（松崎）	中学生のコンクールがあったり、楽団としてのイベント参加があったり、両方やろうとすると曲数が多くなってしまい、難しいところもあるようです。基本的に月2回の日曜日に楽団が活動していますが、3月に向けて平日も練習しないと難しいようで、そこに自主的に参加している中学生

会議録

	<p>もいるそうです。3年生で部活が終わった生徒です。今のところ中学生が学ぶところも多いし、教える側も学びがあるようで、教わる側も教える側も「学びがあります」と楽団の方が話していました。</p>
議長（藤江）	<p>子どもの数が減っているので、野球やサッカーも単独校では無理というところは、2・3校が一緒になって大会に出ているところもあります。</p>
教育委員（橋本）	<p>部活動の地域移行という話題が出て、それがいいとか悪いとかではなく、保護者もそういう方向になるのではないかと思っていましたが、一時期のその熱が今は下がっている気がします。難しいということは保護者も身を持って感じています。</p>
教育委員（谷津）	<p>これからの課題でしょうね。</p>
議長（藤江）	<p>ほかにありますか。ないようですので、以上で12月の教育委員会を閉会します。</p>